
Interview pour le journal de présentation de la Garmin Bike Cup 2014

1. Avant l'ouverture de la saison de VTT 2013, qu'avez-vous pensé de cette fusion entre la 
Jural'p Cup et la Wind Romandie Bike Cup qui a donné naissance à la Garmin Bike Cup?

Cette fusion m'a tout de suite beaucoup rejouit. Pour une fois, nous allions tous nous 
retrouver sur les mêmes courses. J'espère cependant qu'il y aura si nécessaire un tournus 
au niveau des manches, de manière à ce qu'aucun club organisateur ne soit laissé sur le 
carreau.

2. Comment pourriez-vous décrire l'ambiance de la GBC?

L'ambiance lors des courses est toujours très sympa, qu'elles fassent partie de la GBC ou 
pas. Cependant, nous avons en plus le confort de l'organisation générale : même protocole, 
inscription globale, visages connus, ...

Je profite d'ailleurs de ces quelques lignes pour remercier toutes les personnes qui rendent 
cette coupe possible : les bénévoles, les organisateurs de la coupe et de chaque étape, 
Dédé, MSO et son équipe, les sponsors et Garmin, tous les coureurs, sans oublier les 
spectateurs qui nous encouragent le long du parcours. Un merci particulier également à mon 
entraîneur, Bernard Maréchal, qui m'a transmis sa passion du vélo et qui a su me mener à 
mon niveau de forme actuel. 

3. Quelle a été votre manche préférée de la Garmin Bike Cup 2013 (et pourquoi) ?

Difficile à dire. Toutes les manches sont différentes et ont leurs points forts. Alors, ... Le Raid 
Evolenard, le Valais c'est mon chez moi; la Glanoise, parcours varié et plein de relances; la 
Sense Bike, ludique et en boucle; la Barillette, un défi sur soi-même. Mais toutes m'ont 
beaucoup plus. 

4. Quelle est la manche de la Garmin Bike Cup qui a été la plus éprouvante  pour vous ?

La coupe du Chasseron. Le mois de juin à été très chargé et j'étais vraiment au bout du 
rouleau. Mais la beauté du coin nous tire heureusement toujours un peu en avant !

5. Quel est votre meilleur souvenir de cette Garmin Bike Cup 2013?

Les bons souvenirs sont nombreux aussi. Je me souviens particulièrement de la fin de la 
Sense Bike. La course était déterminante pour le classement général. Marine Groccia était 
juste derrière moi et j'ai dû aller chercher des forces très loin pour gagner. Le "Ouf" de 
soulagement et de joie en arrivant au but n'en a été que plus grand :-)

6. Avez-vous une anecdote, quelque chose d'amusant à raconter,  qui vous serait arrivé 
durant ce championnat?

Je vais peut-être parler de la Torgona Bike. Nous étions peu de filles au départ et je m'étais 
dit que nous pourrions certainement nous entendre pour partir un peu moins fort que 
d'habitude. Que neni ! Barbara Liardet a tout de suite imposé un tempo des grands jours et 
j'ai dû m'accrocher dès le début. Nous avons fait tout un bout de chemin avec elle et 
Stéphanie Gutknecht. C'était très sympa. Au fil des kilomètres et de quelques descentes, je 



suis partie devant. Mais heureusement que la course n'était pas plus longue. Arrivée à la 
voiture, je me suis rendue compte que mon pneu avant n'était plus très gonflé. En y 
regardant de plus près, j'en ai sorti une épine longue de 2 cm. J'ai eu bien de la chance de 
finir la course ce jour-là. Comme quoi, les résultats tiennent souvent à un fil ... parfois même 
à une aiguille !

7. Etait-ce important à vos yeux de remporter ce championnat et pour quelles raisons?

J'avais très envie de remporter la GBC. Jusque là, comme il y avait 2 coupes, on pouvait 
toujours se dire que les filles les plus fortes étaient de l'autre coté. En plus, il y avait le 
championnat romand en jeux cette année, et ce titre me tenait vraiment à coeur. Je suis 
super heureuse d'avoir pu remporter les deux en même temps. 

8. Que pourriez-vous dire à un coureur qui hésiterait encore à participer à la 2ème édition de 
cette Garmin Bike Cup?

Qu'il ne faut plus hésiter:-) L'ambiance est géniale, les parcours variés, beaux et bien 
balisés, et les bénévoles et les organisateurs font un travail incroyable. Et même si parfois 
ça peut jouer un peu des coudes à l'avant, il y a de la place pour chacun, indépendemment 
des objectifs, du niveau d'entraînement ou de la légèreté du matériel. On est quelque part 
tous là pour se faire plaisir.

9. Quelles sont vos ambitions pour la saison qui va débuter? (en général, pas seulement 
concernant la GBC)

Les courses régionales sont toujours géniales. Le programme est malheureusement très 
chargé et je ne vais pouvoir faire que quelques manches de la GBC cette année. Je n'ai pas 
encore décidé lesquelles, mais probablement pas assez pour me classer. Mon plus gros 
objectif reste le Grand Raid depuis Verbier et il me faudra plutot privilégier des longues 
distances pour m'y préparer. Je prendrai également part à la Trans, un incontournable à 
Neuchâtel. 

10. Cette année, vous laissez gagner quelqu'un d'autre? ;)

Je n'ai vraiment pas pour habitude de laisser gagner qui que ce soit, par respect pour les 
autres participantes. Quand elles finissent devant, elles sont simplement les plus fortes. 


